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Eine erfolgreiche Kampagne stilvoll beendet 
Einladung von Mercedes-Benz zum Heringsessen 
 

„Am Aschermittwoch ist alles vorbei …“ - nicht ganz, denn zum traditionellen Heringsessen 
empfing  die Geschäftsführung von Mercedes-Benz Niederlassung Frankfurt/Offenbach geladene 
Gäste in die Geschäfts- und Ausstellungsräume am neuen Standort an der Kaiserleipromenade.  

Nach der offiziellen Eröffnung durch den Vertriebsdirektor, Herrn Burkhard Wagner und dem 
Präsidenten des Grossen Rates, Axel Heilmann, wurde das Heringsbuffet freigegeben. Im 
Anschluss folgten eine Showtanzeinlage sowie die Präsentation des neuen CLS durch den 
Verkaufsleiter PKW und unseren Ex-Prinzen der Fastnachtskampagne 2010, Herrn Rainer 
Kreutz.  

Mit bewegende Worten dankte das (Ex)-Prinzenpaar Mathias Scherer und Conny Krause-
Mehmeti allen Mitarbeitern des Grossen Rates für die tolle Unterstützung in der vergangenen 
Kampagne und auch das (Ex)-Kinder-Prinzenpaar Nicolas Kahlen und Shanice Mezger 
schlossen sich diesem Dank an.  

Wir, der Grosse Rat der Karnevalvereine Frankfurt, danken an dieser Stelle ganz herzlich der 
Geschäftsführung und den Mitarbeitern der Mercedes-Benz Niederlassung Frankfurt/Offenbach, 
die uns auch in der zurückliegenden Kampagne an vielen Stellen unterstützt haben. Mit an erster 
Stelle ist die Unterstützung für die Durchführung des Frankfurter Fastnachtszuges, sowie die 
Bereitstellung der Prinzlichen Fahrzeuge in der gesamten Kampagne zu nennen. Und natürlich 
auch die beiden Tanzturniere um den Mercedes-Benz-Cup und Smart-Cup, die am 24. und 26. 
Februar stattfinden werden.  

Weiter geht unser Dank auch an alle anderen Unterstützer, Sponsoren und Institutionen, die alle 
zusammen maßgeblich dazu beitragen, dass das Brauchtum Frankfurter Fastnacht nach wie vor 
einen wichtigen und festen Bestandteil in unserer Vaterstadt darstellt und zeitgerecht präsentiert 
werden kann.  

Freuen wir uns über sehr gelungen Kooperationen und mit viel Vorfreude auf die neue Kampagne 
2018/2019.  
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